

L'ex-président équatorien Rafael Correa signale que la voie politique l'emportera sur la persécution judiciaire et médiatique contre lui



Quito, 13 août (RHC)- L'ex-président de l'Équateur, Rafael Correa, a assuré que face à l'absence d'un système judiciaire transparent, les membres de la Révolution Citoyenne vaincront par la voie politique la persécution judiciaire et médiatique contre lui comme cela a été le cas en Argentine.

Dans une interview accordée à la chaîne multinationale Telesur, Rafael Correa a mis bien au clair que la droite hégémonique utilise le pouvoir juridique et médiatique pour poursuivre les leaders progressistes.

Dans ses déclarations au programme « Clé Politique » de la chaîne Telesur l'ex-président équatorien a mis l'accent sur la victoire aux élections primaires de l'Argentine de la formule formée par Alberto

Fernández et par Cristina Fernández, victoire qu'il a qualifiée de vent de fraîcheur pour l'Amérique Latine.

Face aux accusations portées contre lui par la justice équatorienne pour de présumés pots-de-vin, Rafael Correa a signalé catégoriquement que rien n'a pu être prouvé.

Les demandes faites par la justice équatorienne à l'Interpol afin qu'elle émette une circulaire rouge contre Rafael Correa ont été rejetées faute de preuves solides.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/198906-lex-president-equatorien-rafael-correa-signe-que-la-voie-politique-l'emportera-sur-la-persecution-judiciaire-et-mediaticque-contre-lui>



Radio Habana Cuba